

Bawaslu DKI Siap Lakukan Blusukan Malam Hari Untuk Mengantisipasi Serangan Fajar

Description

Bawaslu DKI Jakarta Siap Patroli Cegah Serangan Fajar saat Pemilu 2024

Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) DKI Jakarta telah menyiapkan strategi untuk mencegah terjadinya serangan fajar menjelang Pemilu 2024. Hal ini diungkapkan oleh Burhanudin, Divisi Pencegahan dan Partisipasi Masyarakat Bawaslu DKI. Mereka akan melakukan patroli secara intensif pada malam tanggal 13 Februari untuk memastikan keamanan di Ibu Kota.

Patroli Malam Hari

Patroli akan dilakukan sepanjang malam hingga dini hari tanggal 14 Februari atau beberapa jam sebelum pemungutan suara dimulai. Selama patroli, Bawaslu DKI akan bekerjasama dengan rekan-rekan media, Polri, dan Kejaksaan Negeri (Kejari) untuk memastikan tidak ada tindakan politik uang atau kecurangan lainnya yang terjadi.

Keterlibatan Polri dan Kejari

Bawaslu DKI akan mengikutsertakan Polri dan Kejari dalam kegiatan patroli mereka. Keterlibatan kedua instansi ini sangat penting karena keduanya tergabung dalam Sentra Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu). Hal ini memungkinkan penegakan hukum dilakukan secara cepat jika ditemukan tindakan curang dalam Pemilu.

Upaya Pencegahan Serangan Fajar

Dengan melibatkan berbagai pihak, Bawaslu DKI berharap dapat mencegah terjadinya serangan fajar dan memastikan Pemilu berlangsung secara jujur dan adil. Burhanudin juga menegaskan bahwa pihaknya akan bekerja sama dengan semua pihak terkait untuk mencegah segala bentuk pelanggaran dalam Pemilu 2024.

Dukungan dari Media

Bawaslu DKI juga berencana untuk melibatkan rekan-rekan media dalam kegiatan patroli mereka. Langkah ini menunjukkan komitmen mereka untuk menjaga integritas dan kejujuran dalam pelaksanaan Pemilu.

Dengan demikian, patroli yang dilakukan Bawaslu DKI Jakarta merupakan bagian dari upaya untuk memastikan berlangsungnya Pemilu yang bersih dan adil. Melalui kerjasama dengan berbagai pihak, diharapkan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya tindakan curang atau serangan fajar.

Ringkasan

Bawaslu DKI Jakarta akan melakukan patroli untuk mencegah serangan fajar saat Pemilu 2024. Patroli dilakukan hingga beberapa jam jelang pemungutan suara dengan melibatkan media, Polri, dan Kejaksaan Negeri. Mereka akan berada dalam Sentra Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu) untuk menindak kecurangan secara cepat. Apa pendapat Anda tentang langkah Bawaslu DKI Jakarta dalam mencegah serangan fajar? Apakah Anda yakin patroli ini efektif dalam mencegah kecurangan pada Pemilu 2024? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark